

Al-Nasser se félicite d'une initiative pour améliorer les logements des Palestiniens

8 février 2012 –

Le Président de l'Assemblée générale de l'ONU, Nassir Abdulaziz Al-Nasser, a rappelé mercredi l'importance de logements décents à l'occasion de la première réunion du Conseil consultatif du Programme spécial pour les établissements humains en faveur du peuple palestinien, établi par le Programme des Nations Unies pour les établissements humains (ONU-Habitat).

« J'espère que cette initiative présage d'autres initiatives du même genre à l'avenir afin d'améliorer les conditions de vie de tous les peuples du Moyen-Orient et en particulier des Palestiniens. N'oublions pas que la collaboration entre acteurs internationaux peut aider à renforcer la confiance entre les parties prenantes et cela peut avoir un effet positif sur le processus de paix », a déclaré M. Al-Nasser dans un message lu par son Chef de cabinet, Mutlaq M. Al-Qahtani.

Le Conseil d'administration d'ONU-Habitat a octroyé un mandat au Conseil consultatif pour effectuer un travail de planification, d'aménagement du territoire et de construction de logements.

« J'encourage les institutions palestiniennes compétentes à travailler avec ONU-Habitat pour poursuivre les plans de développement à Jérusalem-Est et dans la vallée du Jourdain, qui sont sous occupation israélienne. Ceci est particulièrement urgent dans la zone C, qui représente 62% du territoire palestinien occupé », a indiqué M. Al-Nasser.

La zone C est la partie du territoire palestinien qui reste sous le contrôle de l'occupant et qui comprend plusieurs colonies israéliennes.

« J'encourage l'ONU-Habitat à continuer de soutenir l'autorité nationale palestinienne dans les efforts pour développer ses institutions, afin de les rendre capables d'offrir des services et un développement durable au peuple palestinien. Cela serait bénéfique pour la paix dans la région », a souligné le Président de l'Assemblée générale.

M. Al-Nasser a fait part de sa gratitude aux pays qui ont d'ores et déjà promis un soutien financier au projet, et il a particulièrement remercié Bahreïn, la Belgique, la France, l'Arabie saoudite et l'Union européenne.